

Groß und Klein auf Baggern

8.5.2013

Wildeshauser Zeitung und Firma Scheele bieten wieder große Aktion an

Von Joachim Decker

WILDESHAUSEN • „Auf den Bagger, fertig, los!“, heißt es am Sonnabend, 15. Juni, von 10 bis 17 Uhr wieder. Dann nämlich bietet die Wildeshauser Zeitung in Zusammenarbeit mit der Firma Scheele aus Lüerte in der Sandkuhle in Glane wieder eine große Bagger-Aktion für Jung und Alt an.

Teilnehmen kann auch in diesem Jahr wieder jeder, der sich einmal wie ein echter Baggerfahrer fühlen möchte. „Das Alter spielt keine Rolle, jeder kann sich an den Maschinen versuchen“, sagt Geschäftsführer Karsten Scheele. Für die dritte Aktion dieser Art verspricht Scheele noch mehr spannende Abwechslung: „Wir bauen zehn verschiedene Stationen auf, so dass die Besucher mit Baggern jeder Größe sowie mit verschiedenen Radladern ‚arbeiten‘ können.“ Natürlich stünden auch wieder die



Über 200 Besucher kamen 2011 in die Sandkuhle. • Foto: Dejo

ganz großen Bagger zur Verfügung.

An jeder Stationen stehen Mitarbeiter des Unternehmens bereit, um die „Baggerfahrer“ in die Technik einzuweisen. Dabei wird immer wieder sehr schnell deutlich, dass selbst die rie-

sigen Maschinen mit kleinen Joysticks millimetergenau bedient werden können, wenn der Fahrer die Technik beherrscht. „In den vergangenen Jahren war immer wieder zu sehen, dass einige Besucher sehr schnell den Bogen etwas

raus hatten und mit den Maschinen einigermaßen zurecht kamen. Sie hatten dann natürlich gleich doppelt so viel Spaß daran“, betont Scheele. Aufgefallen sei ihm allerdings, dass besonders Kinder und Jugendliche sehr schnell die Technik verinnerlicht haben.

Einer davon war Niklas Granel, der sich während der beiden Bagger-Aktionen als wahrer Könnler gezeigt hat: „Das macht ja auch echt Spaß, einmal auf einer so großen Maschine sitzen und sie auch noch bedienen zu dürfen.“

Am 15. Juni ist auch wieder für Verpflegung in flüssiger und fester Form gesorgt.

Karten für die Aktion gibt es in der Geschäftsstelle der Wildeshauser Zeitung für nur fünf Euro. Der gesamte Erlös aus dem Kartenverkauf kommt dem Schwimmverein Wildeshausen für die Jugendarbeit zu gute.